

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian tentang pengaruh pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan Metode An-Nahdliyah terhadap motivasi dan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek, peneliti mendapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap motivasi membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek yang ditunjukkan hubungan antara kelas eksperimen dan kelas kontrol dengan nilai angket motivasi memiliki tingkat signifikansi $0,000 < 0,05$. Dengan demikian, pengujian menunjukkan H_0 ditolak H_a diterima. Oleh karena itu, dapat disimpulkan dari hasil tersebut yang memperlihatkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap motivasi membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek.
2. Ada pengaruh yang positif dan signifikan antara pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek yang ditunjukkan hubungan antara kelas eksperimen dan kelas kontrol dengan nilai hasil tes

memiliki tingkat signifikansi $0,000 < 0,05$. Dengan demikian, pengujian menunjukkan H_0 ditolak H_a diterima. Oleh karena itu, dapat disimpulkan dari hasil tersebut yang memperlihatkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek.

3. Berdasarkan hasil Uji MANOVA Hasil analisis menunjukkan bahwa harga F untuk *Pillai's Trace*, *Wilks' Lambda*, *Hotelling's Trace*, *Roy's Largest Root*. X memiliki signifikansi yang kurang dari 0,05. Artinya, harga F untuk *Pillai's Trace*, *Wilks' Lambda*, *Hotelling's Trace*, *Roy's Largest Root* semuanya signifikan. Dengan demikian H_0 ditolak H_a diterima. Hal tersebut menunjukkan bahwa Nilai uji multivariat menunjukkan nilai signifikan uji F untuk *Wilks' Lambda* sebesar 0,000 dan *Hotelling's Trace* sebesar 0,000. Hal ini berarti nilai signifikan tersebut $< 0,05$, sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa, “adanya pengaruh antara metode An-Nahdliyah terhadap motivasi dan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa kelas VIII MTs AS-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek.

B. Saran

1. Bagi Kepala MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek

Penelitian ini bisa dipergunakan sebagai tambahan wawasan dan bahan pertimbangan baru tentang pentingnya penerapan pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap motivasi dan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa.

2. Bagi Guru MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek

Untuk selalu meningkatkan pengetahuan tentang penggunaan metode An-Nahdliyah dalam pembelajaran Al-Qur'an Hadits untuk meningkatkan motivasi dan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa dengan baik dan benar sehingga pada akhirnya siswa memperoleh nilai belajar yang baik.

3. Bagi Siswa-Siswi MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek

Dengan adanya penelitian ini, maka diharapkan siswa dapat termotivasi membaca Al-Qr'an dan meningkatkan kemampuannya dalam membaca Al-Qur'an pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits.

4. Bagi Peneliti Lain

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai studi perbandingan bagi penelitian lain yang relevan dengan pembahasan tentang pengaruh pembelajaran Al-Qur'an Hadits dengan metode An-Nahdliyah terhadap motivasi dan kemampnan membaca Al-Qur'an siswa di MTs As-Syafi'iyah Pogalan Trenggalek.